



Ciudad de México, a 28 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

DAN CLÍNICA EN EL IPN DE FÚTBOL AMERICANO *COACHES* DE *ARKANSAS STATE*

- Se busca que un mayor número de *coaches* politécnicos se capaciten

C-425

Para que más técnicos de los equipos de fútbol americano del Instituto Politécnico Nacional (IPN), tengan capacitación que les permita un mejor desempeño en sus competencias se celebró la *Clínica de Fútbol Americano*, en el casillero de *Burros Blancos* en Zacatenco, con la participación de *coaches* de la Arkansas State de Primera División de la liga colegial.

El *head coach* de *Burros Blancos*, Ernesto Alfaro, señaló que cada año un grupo de entrenadores politécnicos visitan a equipos de Estados Unidos para adquirir conocimientos que les permitan a sus grupos tener mejores lugares durante las competencias nacionales.

En esta ocasión, agregó, se decidió que visitaran las instalaciones deportivas del IPN los *coaches* de Arkansas State para que les dieran capacitación a los entrenadores politécnicos, al indicar que el fútbol americano está vivo, está evolucionando y hay que conocerlo.

Recordó que para esta casa de estudios, este deporte representa tradición, honor y son valores. “El fútbol americano es mucho de lo que es el Politécnico y viceversa. El impacto entre los dos es muy fuerte”, indicó Alfaro.

Expuso que es fundamental que los estudiantes politécnicos practiquen un deporte tan emblemático como el americano. Sobre todo la simbiosis que se da entre la academia y el deporte, a quien lo practica le da más argumentos para poder desarrollarse profesionalmente.

“Son jugadores que trabajan con valores, están acostumbrados al compromiso, la disciplina, la competencia y son elementos que cuando salgan a enfrentar la vida real, van a encontrar que les da un



extra”, comentó. Agregó que hoy en día muchas empresas buscan jugadores de americano en sus diversas áreas porque siempre tienen algo distinto a la mayoría de los estudiantes.

En las pláticas que dieron Allen Johnson y Parker Fraizier, entrenadores del equipo estadounidense hablaron de las técnicas que aplican y coincidieron en que de lo que han visto de los equipos de fútbol americano en México, consideran que pueden competir a niveles importantes.

===000===